



← 今月号の
ベストショット

ほたるの里ふたみ ほたる祭り

6月5日、翠小学校で『エコ改修事業完成記念式典』と『第24回ほたるの里ふたみ ほたる祭り』が行われました。

完成記念式典では、環境省の職員や県知事が訪れ、校舎の見学や式典に参加しました。ほたる祭りでは、毎年恒例のかかし踊りで開幕し、バザーや翠小学校児童らによる発表、ちょうちん行列などさまざまな催しがあり、最後は願いを込めた風船飛ばしで大盛況の祭りに幕を閉じました。



伊予柔道少年錬成大会

5月23日、しおさい公園体育館で『第24回伊予柔道少年錬成大会』が行われました。

開会式では、伊予柔道会出身で全日本柔道連盟のナショナルチームに選ばれている浅見八瑠奈さんが出席し、選手たちに激励のあいさつをしました。

試合では、豪快な立ち技や、必死に抑え込む寝技など大人顔負けの熱戦が繰り広げられました。



伊予中山ホタルまつり

6月5日、中山高校グラウンドで『第23回伊予中山ホタルまつり』が開催されました。

地元団体による夜店では、じゃこ天やシシ肉などが販売され、ステージでは、伊予高校吹奏楽部によるコンサートやアーティストのライブで盛り上がりました。

会場内のホタル観賞教室や会場周辺の川辺では、たくさんのホタルの光を見ることができました。



愛媛FC中予広域デー

5月29日、ニンジニアスタジアムで『愛媛FC対ヴァンフォーレ甲府(マッチエリア松山広域)』の試合が行われました。6市町の特産品を楽しめる物産展が開かれたほか、6市町の小学生対抗リレーが行われ、伊予市は断トツの速さでゴールテープを切りました。



二宮氏、高齢者叙勲受章

5月28日、二宮百行さん(中山町佐礼谷)が高齢者叙勲を受章されました。

二宮さんは、旧中山町の町議会議員として、永年にわたりご尽力くださいました。ご功労・ご功績に対し敬意を表し、晴れの受章をお喜びいたします。



伊予市を描く絵画展スケッチ会

5月22日、ウェルピア伊予で『伊予市を描く絵画展』のスケッチ会が開会されました。参加者は、NPO法人地域美術展協会が作成した伊予市スケッチMAPを手に、市内各地のスケッチポイントを巡り、思い思いの伊予市を描いていきました。



議長に久保氏、副議長に青野氏が就任

6月7日、平成22年第4回6月伊予市議会定例会が開催され、新しい議長に久保 榮氏、副議長に青野 光氏の就任が決定しました。

写真左：久保 榮氏(中山)
写真右：青野 光氏(上吾川)



2010 花の森行脚

6月6日、伊予の走る会主催による『2010 花の森行脚』が行われました。

マラソン愛好家192人は、花の森ホテルから内子町境にある弓削神社までを走破する往復約23キロの起伏の激しいコースを自分のペースで走っていました。



春の伊予市民文化祭

5月29～31日、『春の伊予市民文化祭』が行われました。

中央公民館では、美術・工芸・文芸作品の展示、また、市民会館では、吟詠大会が行われ、文化協会会員の文化芸能活動を展示・披露していました。



北杜市と自治体間連携

本市と山梨県北杜市は、食をテーマにまちづくりを推進しており、お互いが連携して地域を活性化しようという自治体間連携を図ることとなりました。

今後、特産品の交換販売や人事交流等を行うことにしています。



森川の鯉救出大作戦

6月9日、森川で鯉の救出活動が行われました。

森地区の区長の呼び掛けで集まった地区の有志らは、満潮になると海水があがる森川下流の鯉を網で捕獲し、流れの穏やかな上流に救出しました。



伊能忠敬の足跡を辿る

6月8日、森海岸で伊予農高生による測量体験学習が行われました。

8月上旬に開催される「伊能図フロア展えひめ」のイベントとして行われたもので、伊予農高生は、伊能忠敬が江戸時代に測量した方法を再現していました。